
 

 

 

 

 

 

 

千葉代協 2021年度通常総会 

事業計画など全議案を可決 

      －昨年に引続き縮小開催― 

 

2021 年度千葉代協通常総会は、5 月 28 日に「ホテル

グリーンタワー幕張」で、座席の間隔を空けるなど感

染防止策を講じたうえで、議決権行使書及び委任状を

中心とし、当日は役員 28 人（三役・理事・監事）の

出席による縮小した形で開催いたしました。 

総会の冒頭、小口会長は次のとおり挨拶しました。 

「本年度も昨年に引き続き縮小開催となったが、これ

はコロナ禍の状況下、会員の皆様を始め、ご家族など

の安全を勘案しての決定なので、ご理解いただきたい。 

昨年度はコロナ禍により、満足な活動が出来ず悔しい

1 年であった。 

本年度もコロナ禍の先行きが見えない状況が続くと 

思われるが、WEB 会議などを活用して、最大限皆様の 

役に立つ活動をしていきたい。 

保険販売の面でも、コロナ禍により、テレワークの導

入、ネット販売、オンライン面談など IT 化が急速に

進んだ。これらの I 化の進展は、コロナ収束後も変わ

らないと思われる。時代の変化に柔軟に対応し、態勢

を整えておくことが必要である。 

情報面においても会員の皆様へタイムリーな情報を

流していくので、事業発展に活用して欲しい。 

 

 

 

 

 

保険代理店の使命である消費者利益保護のために、

日々研鑚に努め、資質の向上に努めて欲しい。」 

次に来賓として、日本代協雨宮理事が挨拶され、 

今年度の日本代協の主要取り組みについて日本代協

金子会長の挨拶を代読されました。 

今西専務理事が、総会が定足数を充足し成立している

ことを宣言し、議長に北田耕一氏（北総支部）を選出

し、総会が開始されました。 

総会は、2020 年度事業報告（第 1 号議案）、決算（第

2 号議案）について説明が行われ、いずれも賛成多数

により、承認・可決されました。 

次に 2021 年度事業計画（第 3 号議案）について、県

代協の事業計画-主要取組み-（下記参照）について小

口会長から説明があり、いずれも賛成多数により承

認・可決されました。また、2021 年度予算（第 4 号

議案）について今西総務委員長から説明があり、賛成

多数により承認・可決されました。 

次に、理事変更（第 5 号議案）については、小 

口会長から、理事変更案について提案があり、賛成多

数により、可決承認されました。 

千葉代協主要取組 

2021 年度の主要取組 

(1)日本代協アカデミーを教育事業の柱とし一般会員

も含めた全会員の登録を目指す。 

(2)損害保険大学課程「コンサルティングコース」受

講者募集を主体的に行う。 
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(3)県代協セミナー、県主催レクリエーションの実施 

(4)「ぼうさい探検隊マップコンクール」参加勧奨を

強く行う。サイバーセキュリティ対策に関する啓

蒙活動を推進する等の活動で地域の 防災意識を

高める。 

(5)日本代協版ＢＣＰ策定ガイドを利用した会員代

理店のＢＣＰ策定支援及び千葉 代協事務局ＢＣ

Ｐの策定 

(6)代協活動の活性化に努め、組織力強化の為組織率

50％を目指す取組を行う。 

(7)千葉代協ホームページを活用した情報の発信 

(8)会員がコンプライアンスを徹底し「不正を許さな

い企業文化」を作り上げるよう働きかけ、保険契

約者等の利益保護のために、公正・公平な募集環

境の確立を目指し、また金融機関の保険販売のモ

ニタリングを継続し消費者を優越的地位の乱用

から守る。 

(9)会員代理店の事業継続力強化の為の支援及び社労

士診断認証制度の情宣・普及。 

(10)地球環境保護・地域社会貢献活動を推進し一般社

団法人として社会的使命・責任を果たす。 

(11)広報活動や消費者団体との対話活動を推進し保

険制度や代理店の役割の認識を広める。 

(12)損保協会・保険会社各社・業界他団体との交流・

情報交換を積極的に行い損害保険の普及・発展に

努める。 

総会記念 WEB セミナー 

「金融庁検査の着眼点」を開催!! 

千葉代協は、総会終了後、15 時～１6 時 30 分まで、

成島康宏氏（元金融庁特別検査官、日本代協アドバ

イザー）を講師に迎え、「金融庁検査の着眼点」の

テーマで WEB セミナーを開催いたしました。当日

は、総会会場での視聴者（下の写真参照）を含め

178 名と多くの千葉代協会員の視聴者が参加しまし

た。WEB セミナーは、今西専務理事司会のもとに小

口会長の挨拶に始まり、成島講師は、金融庁がどの

ような視点で代理店の業務運営および内部管理体制

などについて検査を行っているかについて、パワー

ポイントを使って、1 時間 30 分にわたって熱弁をふ

るわれました。その後のアンケート調査で、会員か

ら「大変参考になりました。代理店経営に生かして

いきたいと思います。」「興味深く、また知りたい

内容でしたので非常に役立ちました。」などの感想

が寄せられ、好評なセミナーとなりました。 

 

代協活動に関するアンケート調査にご協

力いただき、ありがとうございました。 

120 名の会員からご提出いただきました。 

アンケート調査の集約結果についきましては、 

6 月 16 日に全会員にメールで配信していますので、

ご参照ください。 

 

ホームページ全面リニューアル 

千葉代協は、昨年 12 月に「わかりやすさ」「使 

いやすさ」「扱いやすさ」の 3 つを基本コンセプ 

トにすべてのページデザインを一新しました。 

https://www.chibadaikyo.or.jp/ 

特に、会員向け情報を充実させるために会員専用

（ID,パスワード下記参照）サイトを新設いたしま

した。 

提携事業についても、詳細に記載していますので、是

非一度ご覧ください。 

ID ：chiba2020  パスワード :Daikyo1955        
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